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    A pesar del puente vacacional largo y campañas de promocion, las ventas no fueron lo 
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La Audiencia de 
extradición de 
Mauricio Toledo 
será en Chile el 
25 de noviembre
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Se mantiene sin 
aumento el costo 
del predial en 
Puebla capital
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367 mil 671 
adolescentes 
poblanos se podrán 
registrar el viernes 
para ser vacunados
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QUEEN 
“Freddie era el hombre 

más valiente que he 
conocido en mi vida”
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Cuautlancingo anuncia 
Festival Navideño de 
Globos Aerostáticos
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Pretendía comprar 
un auto por internet; 
terminó asaltado y 
baleado en Texmelucan

BUAP ELIGE VÍA ELECTRÓNICA 
CONSEJEROS CONSEJEROS 

UNIVERSITARIOS UNIVERSITARIOS 
  La votación electrónica fue para un total de 175 con-

sejeros universitarios propietarios de la Benemérita 
Universidad Autónoma de Puebla, representantes de 
alumnos, académicos y trabajadores, así como sus 
respectivos suplentes.

  Mañana jueves se califica el proceso y el viernes la 
Rectora Lilia Cedillo tomará protesta a los nuevos inte-
grantes. El proceso tuvo una participación promedio 
del 58 por ciento.

EN NOCHE FRÍA Y TRISTE, EL 
TRI PIERDE ANTE CANADÁ

2-12-1
La selección de Canadá anuló a un equipo mexicano frágil en 

defensa y asumió el liderato de las eliminatorias de la Concacaf

10 de 100 trabajadores 
renunciaron a su base sindical para 
que pudieran recibir su salario
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ANGELOPOLITANAS

PARTICIPACIÓN Y ORDEN EN EL ARRANQUE DE LA JORNADA 
ELECTORAL PARA RENOVAR EL CONSEJO UNIVERSITARIO

Inició en punto de las 8:00 
horas, con un total de 46 
casillas electrónicas que 
recibirán el voto de miles 
de universitarios

En punto de las 8:00 horas de este mar-
tes inició la votación para elegir al nuevo 
Consejo Universitario de la BUAP: 350 
consejeros propietarios y suplentes, de 
los cuales 86 son representantes alum-
nos y 86 de académicos, y tres de los 
trabajadores no académico de las áreas 
Carolino, Salud y Ciudad Universitaria, 
con sus respectivos suplentes. Un to-
tal de 175 propietarios y 175 suplentes 
que conformarán el Máximo Órgano de 
Gobierno de la institución durante el pe-
riodo 2021 a marzo de 2023.

A través de la página web https://
eleccionconsejouniversitario2021.buap.

mx/, más de 120 mil universitarios po-
drán emitir su voto electrónico, univer-
sal, directo, individual, libre y secreto, 
hasta las 18:00 horas. Para ello se ins-
talaron 46 casillas, tres de estas corres-
ponden a las áreas del Carolino, Salud 
y Ciudad Universitaria, para el personal 
no académico, y 43 a igual número de 
unidades académicas equipadas con dos 
urnas electrónicas para la elección de 
consejeros alumnos y consejeros aca-
démicos.

EMA 8 y EMA 4, en Ciudad Universitaria. 
En el primer inmueble para facultades, 
preparatorias y de las áreas de traba-
jadores no académicos; en el segundo 
para los complejos regionales, insti-
tutos y la Escuela de Artes Plásticas y 
Audiovisuales. 

Por cada casilla se instaló una mesa 
directiva conformada por un presiden-
te, secretario y observador, quienes son 
miembros del Consejo Universitario.

Al grito de ni un paso atrás, los diputados federales 
de Morena y aliados se comprometieron con 
el presidente Andrés Manuel López Obrador 
a llevar adelante la reforma eléctrica.
“No vamos a dar un paso atrás, en política dar un 
paso atrás es la muerte. Vamos a transformar el 

país y vamos a sacar adelante la reforma eléctrica”, 
sostuvo el poblano Ignacio Mier, coordinador de Morena, quien 
anunció en Palacio Nacional que realizarán campaña a favor del 
proyecto en cada uno de los 300 distritos electorales del país. 
Aunque no cuentan con la mayoría calificada necesaria para 
aprobar cambios a la Constitución, los diputados federa-
les de Morena, PT y Verde ofrecieron al presidente sacar 
adelanta la reforma eléctrica que propuso al Congreso. 
Durante un encuentro en Palacio Nacional, los coordinadores 
de los tres grupos parlamentarios rindieron cuentas ante el 
Ejecutivo, a quien informaron sobre la aprobación del Presupuesto 
de Egresos 2022, tal y como él lo propuso: sin cambio alguno. 
Incluso les adelantó que serán homenajeados en la plan-
cha del Zócalo capitalino, el próximo uno de diciembre, 
cuando celebre los tres años de haber llegado al Gobierno. 
“Este día que lo hemos dedicado a reconocer el trabajo de 
ustedes, sobre todo, la congruencia como legisladores. Sí se 
puede decir que son auténticos y auténticas representantes 
del pueblo”, aseveró ante quienes convirtieron el sábado 
pasado el pleno de San Lázaro en un salón de fiestas para 
cantar las mañanitas a López Obrador por sus 68 años. 
“Vamos a hacerles un reconocimiento en el Zócalo. ¡Vivan 
los legisladores de la transformación!”, gritó el presidente.
El diputado federal poblano, Ignacio Mier, se colocó una 
medalla más ante el jefe político de Morena, quien lo califica 
como un operador eficiente. Nacho sigue sumando puntos 
a su favor.

El secretario de Salud, José Antonio Martínez 
García, celebró el anuncio de la Federación donde 
se indica que, a partir del viernes 19 de noviembre 
se podrá registrar a menores de entre 15 y 17 
años de edad sin comorbilidades para recibir la 
vacuna contra Covid-19.
El funcionario indicó que en el caso de Puebla 
se tienen identificados a 367 mil 671 niños sin 
alguna comorbilidad, esta cifra sería la meta a 

vacunar con la dosis de Pfizer. 
Hugo López-Gatell, subsecretario de Prevención y Promo-
ción de la salud, informó que el próximo viernes se abrirá 
prerregistro en el portal ‘Mi vacuna’, (https://mivacuna.salud.

gob.mx/index.php).
El funcionario federal explicó que no se vacunará a los meno-
res de 15 años, pues según el análisis la tasa de mortalidad 
para este segmento de la población es extremadamente bajo.
Aseguró que se pondrá especial énfasis en la inoculación a 
mujeres adolescentes embarazadas, ya que por su condición 
enfrentan mayores riesgos de complicación por infección 
del coronavirus.

Al menos diez trabajadores, de 100 que recibieron 
su base en el gobierno de Claudia Rivera Vivanco, 
renunciaron a su plaza y empezaron a cobrar su 
sueldo, informó la Síndico municipal, Guadalupe 

Arrubarrena. Reiteró que el Tribunal de Arbitraje 
Municipal determinó suspender esas basificaciones.

“No se les está quitando su espacio como trabajadores 
de la administración en un puesto de estructura que es lo 
que tenían, sino que se les suspendió de su espacio como 
basificados”, explicó.
Esos empleados regresan en las mismas condiciones que 
tenían, con sus derechos laborares, mismo sueldo, trato y 
condiciones.
Aclaró que los empleados de los Organismos Públicos Des-
centralizados (OPD) sí están cobrando y trabajando porque 
ahí no existen posibilidades de que existan basificaciones.

De las 500 mil cuentas que tienen que pagar 
el predial en el municipio de Puebla, solo 56 
por ciento lo realizan. Hay un 44 por ciento 
de morosos, reveló el presidente municipal 
Eduardo Rivera Pérez.
 Ayer, puso en marcha el programa de pago 

de predial anticipado 2022, el alcalde subrayó 
que si los ciudadanos requieren de servicios públicos, 
es necesario que cumplan con sus obligaciones fiscales. 
Añadió que además de descuentos, los contribuyentes pueden 
obtener algunos premios si hacen el pago anticipado, ya que 
hay más de 2 millones de pesos para ese tipo de incentivos.
En el ex Acuario en el Paseo Bravo, el panista dijo que entre 
las colonias que más pagan el predial destacan: Centro, Barrio 
de Santiago, La Paz, Jardines de San Manuel, Las Ánimas, 
Bella Vista y fraccionamiento de la Antigua Cementera.
Pero existen colonias que solamente ha pagado un 20, 16 o 
un 11 por ciento, como Barranca Honda, Valle del Paraíso, 
fraccionamiento Punta Real, Bosques La Cañada, conjunto 
habitación Centro Sur y La Cantera.
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SUPREMA CORTE PERMITE A 
ORGANISMOS AUTÓNOMOS GANAR 

MÁS QUE AMLO
La Primera Sala de la Suprema Corte revocó la negativa de 
suspensión a la controversia interpuesta por el IFT contra 
la Ley de salarios máximos

SPOTIFY SUFRE CAÍDA 
DEL SERVICIO EN MÉXICO 

Y EL MUNDO
‘Spotify’ se volvió tendencia en Twitter por no poder buscar 
canciones, crear listas de reproducción y hasta por no poder 
abrir la aplicación móvil.

ASÍ SE JUGARÁ EL REPECHAJE 
DEL APERTURA 2021

Santos, Toluca, Puebla, Cruz Azul, Monterrey, Guada-
lajara, Pumas y San Luis jugarán la fase de Repechaje 
del Apertura 2021 de la Liga MX

FAMILIA, EN ESPERA 
DE QUE CARMEN SALINAS 

SALGA DEL COMA
De acuerdo con la familia la próxima semana se le realizará 
una nueva tomografía a Carmen Salinas para monitorear 
la condición de su cerebro
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UDLAP, ASUNTO QUE NO TERMINAFrenando A.
Crisanto

DEL REPORTERO

El sábado pasado, el diario español El País publicó un reportaje 
sobre las últimas tres semanas como director de la Unidad 
de Inteligencia Financiera del abogado Santiago Nieto. 
Es relevante que se mencione que el último acuerdo 
presencial que tuvo con el presidente Andrés Manuel 
López Obrador haya sido para la entrega de un 
informe sobre la situación de la Universidad de 
las Américas Puebla, que por lo visto interesa en 
Palacio Nacional.
Pablo Ferri escribió:
“El 12 de octubre, López Obrador y Nieto se reu-
nieron por última vez. Fue en Palacio Nacional. El 
encuentro atendía una petición del mandatario, 
expresada dos meses atrás en una de sus confe-
rencias de prensa matutinas. López Obrador quería 
entender el conflicto de la Universidad de las Américas 
Puebla (UDLAP) y expresó que, aunque era un tema 
de la Fiscalía General de la República (FGR), le pediría 
una opinión al titular de la Unidad de Inteligencia Financiera.
“Como este diario ha informado, integrantes de la familia Jen-
kins, dueña de la UDLAP, mantienen un pleito por la fundación que 
administra el centro educativo. En 2016, una parte de la familia acusó a la 
otra de haberse robado parte del patrimonio de la fundación e interpuso una 
denuncia por fraude y lavado de dinero. Parada durante años, la llegada de 
Alejandro Gertz a la FGR en 2019 reactivó la denuncia. Los fiscales obtuvieron 
órdenes de detención contra la parte denunciada en febrero, hecho que animó 
al Gobierno de Puebla a intervenir la universidad.
“A la reunión del 12 de octubre, Nieto llevó un resumen del estudio que había 
hecho en esos meses. Le explicó que el fiscal Gertz, con quien mantenía una 
pésima relación, era parte interesada en el conflicto de la UDLAP. No en vano, el 
fiscal había sido rector de un centro educativo antaño hermano de la universidad 
poblana, la UDLA A. C., con sede en Ciudad de México. Ambos centros habían 
peleado durante más de una década por el uso del logotipo y la marca comercial. 
El titular de la UIF le explicó al presidente que el conflicto había seguido hasta 
después de la llegada de Gertz a la FGR.
“Siguiendo ese razonamiento, Nieto añadió que en la reactivación del expediente 
contra la parte denunciada de la familia Jenkins -que a la postre controlaba la 
UDLAP- Gertz caía en un claro conflicto de interés. Y dijo aún más: la misma 
reactivación, ordenada por la mano derecha de Gertz, Juan Ramos, ahora en la 
FGR y antes en la UDLA A. C. y otros asuntos privados, había sido irregular.
“Sorprendido o no, conocedor de su eterno desencuentro con el fiscal, el 
presidente le pidió a su funcionario que evitara enredarse con Gertz. Le dijo 
que estaba contento con su trabajo y siguiera adelante. Ya no volvieron a 
hablar en persona”.
Hasta ahí los datos, no desmentidos, de la información con la que cuenta el 
presidente López Obrador sobre el caso Udlap, institución que está a punto 
de terminar el semestre sin que su comunidad tenga acceso a su campus por 
los diferendos judiciales que hay entre los Jenkins, ahora aderezados por la 
intervención del gobierno del estado al designar, aprovechando sus facultades, 
a otros patronos de la Fundación.
Ayer, en su columna de El Financiero, La Cuarta Transformación, el bien infor-
mado Darío Celis, regreso al tema antes atendido por él. Aporta precisiones y 
una explicación que permite entender mejor el fondo que hay detrás del dominio 
de la Universidad de las Américas Puebla.
“LA INVESTIGACIÓN SOBRE la Fundación Mary Street Jenkins y su Universidad 
de las Américas de Puebla (UDLAP), contrario a lo que se ha mencionado en 
diversos espacios, está concluida.
“De hecho, en lo jurídico tendría que prevalecer el No Ejercicio de la Acción Penal 
(NEAP) contra los integrantes de la familia que dio origen a esa organización, 
el cual tiene carácter de cosa juzgada desde 2019.
“También tendría que sancionarse el conflicto de interés de Alejandro Gertz 
Manero y sus colaboradores, pues no debieron impulsar órdenes de aprehen-
sión contra los Jenkins.
“No debieron porque al mismo tiempo son propietarios, apoderados y repre-
sentantes legales de la Universidad de las Américas A.C., institución que ha 
mantenido un litigio por la marca comercial de la UDLAP.
“La historia del actual fiscal general de la República ha estado ligada a la de la 
UDLA de la CdMx desde 1985, pero desde el año 2000, él mismo cuenta con 
poderes de actos de dominio sobre la universidad.
“De hecho, son asociados de esta institución de educación privada dos hijas del 
fiscal, Alejandra y Mercedes Gertz Lozaiga, además del yerno Julián Antuñano 
Olvera.
“Adicionalmente han sido apoderados de la UDLAP A.C. el actual subprocurador 
especializado en Investigación de Delitos Federales, Juan Ramos López.
“Apunte también a otros altos funcionarios de la FGR cercanos al titular de 
la dependencia, como Hilario Sánchez Cortés, Gustavo Gutiérrez Calderón y 
Alfredo Ramírez Guerrero.
“En 2007 esa alineación de abogados en nombre de Gertz solicitó al Instituto 

Mexicano de la Propiedad Industrial la declaración administrativa de 
nulidad del nombre, logotipo y lema de la UDLAP.

“Además denunciaron penalmente a la institución poblana por 
“uso y apropiación fraudulenta del nombre ‘Universidad de las 
Américas’. El caso fue desechado por la entonces PGR.
“En 2016 los Jenkins enfrentarían una nueva denuncia penal, 

ahora impulsada por el primogénito de la familia, Guillermo 
Jenkins de Landa, quien señaló un desvió de recursos 
valuados en 720 millones de dólares.
“Guillermo señaló como responsable del supuesto 
desvió de recursos privados a su madre, Elodia Sofía 
de Landa, y a sus hermanos, principalmente Roberto 
Jenkins de Landa, quien fungía como patriarca.
“Pero el 4 de mayo de 2018, la entonces PGR de Enrique 

Peña Nieto y Elías Alberto Beltrán como encargado del 
despacho, determinó oficialmente que los hechos 

denunciados no eran constitutivos de delito.
“Juan Ramos impugnó la decisión ante diversos 
tribunales, pero en 2019 un juez de Distrito 
desechó la impugnación 139/2019 y declaró 
el caso como cosa juzgada.
“No se entiende entonces cómo el ya para 
entonces titular de la SEIDF revocó el NEAP 
el 12 de junio de 2020, para reabrir la inves-
tigación contra los Jenkins y solicitar las 
actuales órdenes de aprehensión.

“La revocación del No Ejercicio de la Acción 
Penal sin la intervención de un juez de Con-
trol, y fuera de los tiempos establecidos por 
la ley, echa por tierra todo el proceso actual 
que se sigue contra los Jenkins.
“Y es que en los cánones básicos del quehacer 
penal se entiende que nadie puede ser juz-
gado en dos ocasiones por el mismo delito”.
¿Qué tal? Intereses millonarios y políticos están 
detrás de los conflictos judiciales que al final 
solo lastiman y atentan contra la educación 
de miles de jóvenes. 
Es hora de que intervenga el presidente 
López Obrador, porque está en riesgo el 
prestigio y futuro de una de las mejores 
instituciones de educación superior en 
el país. Debe actuar.

DE LAS ANÉCDOTAS
QUE SE CUENTAN
La primera caravana migrante de noviembre es por decir lo menos, atípica.
Comenzó con poco más de 4 mil personas y en unos pocos días quedó reducida 
a menos de 1 mil 200.
La ambigüedad de “el policía malo y el policía bueno” ha funcionado a la per-
fección.
En algunos municipios los han perseguido sin cesar y en otros hasta los acom-
pañan a los parques públicos en los que se les pide que descansen un poco 
antes de organizar el camino para llevarlos a los albergues.
Como es de entenderse, los alcaldes y las autoridades federales señalan enfá-
ticamente que no agreden ni maltratan a los centroamericanos y que respetan 
con esmero sus derechos humanos; sin embargo, los extranjeros señalan una 
obviedad que es difícil de probar pero que tiene mucho de lógica.
Los viajeros dicen que la unanimidad de los funcionarios municipales y estatales 
por donde van pasando con rumbo a los Estados Unidos está concentrada en 
fastidiarlos al costo que sea.
Y que la apuesta de los gobiernos es que la caravana que finalmente llegue a 
la frontera con Estados Unidos, sea microscópica.
Diciéndolo en forma sencilla, la idea es que los 4 mil extranjeros que iniciaron 
esta caravana queden reducidos a doscientos y sean fácilmente absorbidos 
por la delincuencia organizada que opera en la frontera y en caso de que logren 
iniciar el cruce, sean cazados por las autoridades migratorias estadounidenses.
Lo que absolutamente nadie se ha respondido es ¿qué va a pasar con los cien-
tos de centroamericanos que se van quedando en el camino, en condiciones 
inciertas y a merced de las delincuencias locales?
Es parte del costo de una estrategia migratoria construida entre el absurdo, 
la inexperiencia y claro está, el hacerle la tarea soterradamente a Washing-
ton, a donde llega el presídete López Obrador esta tarde para una Cumbre 
con Estado Unidos y Canadá y el tema migratorio es prioritario en la agenda.
fcrisanto00@yahoo.com.mx
Twitter @fercrisanto
Facebook: Fernando Alberto Crisanto
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Empresarios poblanos 
exigieron justicia 
para dueño de parque 
ecoturístico asesinado 
en la Sierra Negra
Puebla, Pue. El Consejo Coordinador 
Empresarial (CCE), pide a la autori-
dad no dejar impune el asesinato del 
empresario de Tehuacán y llegar has-
ta las últimas consecuencias.

Cabe mencionar que el domin-
go pasado fue encontrado el cuerpo 
envuelto en cobijas de Ángel Cristian 
Jara Santoyo en avanzado estado de 
putrefacción, sobre campos de labor a 
la altura el paraje “El repartidor “muy 
cerca de la autopista Cuacnopalan – 
Oaxaca, este hallazgo fue reportado 
a través de una llamada al 911, Jara 
Santoyo desapareció desde el 10 de 
noviembre y era dueño del parque 
ecoturístico “Pájaro verde”.

Por lo que el presidente José 
Ignacio Alarcón Rodríguez Pacheco, 
pidió a la autoridad garantizar la se-
guridad en territorio poblano.

“Es preocupante eso, no podemos 
dejar que siga creciendo. Sí es muy 
importante conocer el móvil del asesi-
nato para saber qué fue lo que pasó y 
poder descartar si fue un tema perso-
nal de él, desconozco las actividades 
de este empresario, o si es un tema 
más de índole (de) robo, secuestro, 
que es lo que sí nos preocuparía al 
sector empresarial poblano”, acotó.

llamadas de intento de cobro de piso y 
amenazas a los empresarios de Puebla, 
pero aclaró que ninguno ha caído en 
las manos de quienes las hacen.

Mencionó que no se trata de ban-
das de delincuentes sino de personas 
que realizan llamadas telefónicas al 
azar, las cuales no tienen mayores re-
percusiones. Al respecto, recordó que 
el CCE constantemente ha realizado 

y no se dejen sorprender.
 “En Puebla no hay derecho de 

piso ni mucho menos. Sí hay llama-
das, como en todos lados, de gente 
que quiere sorprender a empresarios, 
en el tema de que quieren pedir piso 
y demás (…) Son puras llamadas vir-
tuales para que el que caiga, caiga, 
no trasciende más que de una llama-

 ALMA MÉNDEZ

Vía electrónica comunidad BUAP 
elige a sus consejeros universitarios

Puebla, Pue. Desde las 8:00 horas de 
este martes comenzó la votación elec-
trónica para la elección de un total de 
175 consejeros universitarios propie-
tarios de la Benemérita Universidad 
Autónoma de Puebla (BUAP), repre-
sentantes de alumnos, académicos y 

trabajadores, así como sus respectivos 
suplentes.

Es a través del voto electrónico, uni-
versal, directo, individual, libre y secre-
to, en la página web eleccionconsejou-
niversitario2021.buap.mx, que los uni-
versitarios eligen a los integrantes del 

Máximo Órgano de Gobierno de la BUAP 
para el periodo 2021 a marzo de 2023.

RECTORA LLAMA A VOTAR
La rectora de la Benemérita Universidad 
Autónoma de Puebla (BUAP), Lilia Cedillo 
Ramírez, realizó un llamado a la comu-
nidad universitaria para que participen 
en las votaciones del día de este martes 
16 de noviembre para elegir al Consejo 
Universitario.

A través de un video en su cuenta de 
Facebook, la rectora indicó que los pasos 
para emitir su voto son muy sencillos por 
lo que exhortó a entrar a la página de la 
BUAP para ejercer el sufragio, al precisar 
que es un derecho de todos.

“Es tiempo de que todos participemos, 
nuestro Consejo Universitario, es el máxi-
mo órgano de gobierno de la institución 
y de ahí la importancia de que el día de 
hoy, mediante una participación de todos 
nosotros podamos renovarlos”, señaló. 

 ALMA MÉNDEZ

PLAZA SAN PEDRO TENDRÁ QUE 
RESOLVER SOLA SU CLAUSURA: ACECOP

La Asociación de Centros Comerciales de 

Plaza San Pedro  parte del Sistema Operador de 
los Servicios de Agua Potable y Alcantarillado 
del Municipio de Puebla (Soapap), por contar 
con adeudos y por una sanción por descargas 
contaminantes.

En entrevista con Lo de Hoy el director 
Andrés de la Luz, exhortó al Soapap a realizar 
mesa de trabajo para llegar a acuerdos debi-
do a que se encuentran en plena recuperación 
económica, aseguró que siempre han tenido 
acercamientos con el director Gustavo Gaytan, 
y han llegado a acuerdos, pero no hay acuer-
dos con Plaza San Pedro.

Detalló que el día domingo estuvo en con-

tacto con la administración de este centro co-
mercial, explicó que es un tema de estrategia 
jurídica no se puede ventilar, porque son con-
venio que no se están respetando desde un ini-
cio, sin embargo, comentó que está clausura se 
llevó a cabo durante este programa comercial 
del “Buen Fin” lo cual afectó los ingresos de los 
comercios establecidos en este lugar.

Contó que Plaza San Pedro tienen una pe-
culiaridad todos son dueños de un espacio co-
mercial, o sea cada locatario es dueño de su 
espacio y cada uno debe de responder por él, 
enfatizó que las consecuencias las está pagan-
do la administración, reiteró que la ACECOP 
siempre será respetuosa y responsable para 
cumplir con la legalidad.  ALMA MÉNDEZ

Las ventas no fueron las 
esperadas en comercios 
del centro histórico
Puebla, Pue. El Consejo de Comerciantes del Centro 
Histórico reveló que a unas horas de concluir la campaña 
“El Buen Fin”,  la ropa, tecnología y bisutería son los 
productos de mayor comercialización debido a que sus 
precios presentan descuentos que rebasan el 30 por 
ciento.
El presidente de los comerciantes, José Juan Ayala 
Vázquez, señaló que los comercios del primer cuadro 
de la ciudad recibieron la visita de los poblanos que 
aprovecharon el puente vacacional largo y esta campaña 
de promociones, sin embargo, las ventas no fueron lo 
que esperaban.

ALMA MÉNDEZ

BUEN FIN

SE MANTIENE SIN AUMENTO 
EL COSTO DEL PREDIAL EN 

PUEBLA CAPITAL
Puebla, Pue. El presidente de Puebla Eduardo 
Rivera Pérez puso en marcha el Programa de 
Pago Anticipado de Predial y Limpia 2022 que 
inicia a partir del 16 de noviembre, además 
aseguró se mantendrán los mismos costos, 
para ayudar a las familias. Durante su discurso, 
el presidente señaló que muchas colonias no 
pagan el predial, lo que complica corregir el 
rumbo de Puebla, pues no se cuenta con los 

Dijo que las colonias que más pagan son:
Centro  /  Barrio de Santiago  /  La Paz  /  Jardines 
de San Manuel  (/  Las Ánimas  /  Fraccionamientos 
de la antigua cementera  /  Bella Vista
Al contrario, las colonias que tienen el % más 
bajo en pagos de predial son:
Barranca Honda  /  Valle del Paraíso
Fraccionamientos Punta Real  /  Bosques la 
Cañada  /  Conjunto habitacional Centro Sur
La Cantera
El edil presentó el programa en las 
instalaciones del Exacuario de Paseo Bravo.
Dijo que hay colonias donde sólo el 20 por 
ciento, el 16 por ciento y el 11 por ciento de 
los vecinos son los que hacen dicho pago, lo 
que genera bajos ingresos al Ayuntamiento. 
Por ello, Eduardo Rivera realizó un exhorto a 
la población para que participen en el pago 
predial 2022.  SILVINO CUATE
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Megapuente en Puebla dejó 
126 nuevos infectados y 11 
muertos por Coronavirus

-

-

-

-

367 MIL 671 ADOLESCENTES 
POBLANOS SE PODRÁN REGISTRAR 
EL VIERNES PARA SER VACUNADOS

-

-

-

-

-

-

-

-

-

-

 SILVINO CUATE

El IMSS San Alejandro 
ya no será del mismo 
tamaño, la otra parte 
estará en Amozoc

-

-
-

-

-
-

-
-

-

-

-

-
-

-
-

-

 SILVINO CUATE

IMPULSARÁ EL CONGRESO RESCATE DE ARTESANÍAS INDÍGENAS

-

-

-

-

-

 AURELIA NAVARRO

EN MEDIO DE LA APROBACIÓN DEL PLAN DE TRABAJO, LEGISLADORES INTEGRANTES DE ESTA COMISIÓN RECONOCIERON QUE EL TEMA DE 
CULTURA HA SIDO HISTÓRICAMENTE UNO DE LOS MÁS CASTIGADOS, PESE A TENER ELEMENTOS PARA PROMOVER LA IDENTIDAD DE LOS 
POBLANOS.  FOTO: 
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Chismosos filtraron 
salida de Ricardo 
Velázquez y lo 
difundieron otros 
chismosos: Barbosa
Puebla, Pue. El gobernador de Puebla, 
Miguel Barbosa, negó que Ricardo 
Velázquez haya dejado la Consejería 
Jurídica del gobierno de Puebla, dijo 
que sólo se trató de un rumor que se 

-

del gobierno, ya que hay muchos ser-
-

se ha manejado de esa forma.
Dijo que fueron los trabajadores 

-
sión a algunos medios de comunica-

-
bre el tema.

Barbosa Huerta dijo que una re-
nuncia sólo es cierta cuando el gober-

-
bargo, en el caso de la Consejería no 
se tiene a un sustituto.

-
sejería, se ha mencionado mucho, el 

-

-

renuncia sólo es cierta cuando se le 

a alguien, yo no tengo un sustituto 

una renuncia tomada, sí, así de cla-
rito, ya no sean chismosos”, declaró. 

 SILVINO CUATE

Mil 395 mdp se irán en pagar 
deuda heredada en Puebla

10 de 100 trabajadores renunciaron a su base 
sindical para que pudieran recibir su salario

Puebla, Pue. De los 104 mil 94 millones 

el gobierno de Puebla destinará mil 395 

administraciones, informó la secretaria 
de Finanzas, María Teresa Castro Corro.

La funcionaria estatal comentó que 
-
-

gaciones heredadas, mediante los con-

Internacional del Barroco se destinarán 

-
ministración estatal no ha contraído 

-

dados han sido manejados de manera 

Miguel Barbosa Huerta dijo que no des-

-
yuntural.

-
nanzas sanas, sin endeudamiento, inclu-

ahorros realizados.  SILVINO CUATE

BARBOSA, HUERTA  NEGÓ QUE RICARDO VELÁZQUEZ HAYA 
DEJADO LA CONSEJERÍA JURÍDICA DEL GOBIERNO DE 
PUEBLA. FOTO: 

conocer que diez de los cien basifica-
dos que heredó el gobierno de Claudia 

-
lario.

-
-

su salario.

regresaron a su cargo de estructura o 

-

y regresaron a su cargo de estructura, 
ya cobraron y ya están trabajando en el 

había informado que las 100 bases de 
trabajadores que dejó la administra-

-

salario tenían que renunciar a la base. 
                                    SILVINO CUATE
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Presupuesto 2022 llegará a comunidades en 
pobreza y garantiza seguridad sin “moches”

CUAUTLANCINGO ANUNCIA 
FESTIVAL NAVIDEÑO DE 
GLOBOS AEROSTÁTICOS
Puebla, Pue. Del 4 de diciembre al 2 de enero se realizará el 
Festival Navideño de Globos Aerostáticos en el municipio de 
Cuautlancingo, donde se espera que lleguen más de 20 mil per-
sonas, el evento contará con todas las medidas sanitarias.

En dicho evento 20 globos aerostáticos sobrevolarán la 
zona, además se complementará con el encendido navideño, 

de semana.  ALMA MÉNDEZ

DIF DE SAN ANDRÉS CHOLULA PRESENTA 
LA CAMPAÑA “ABRIGO SOLIDARIO”

Durante la reunión que se desarrolló 
entre legisladores de la coalición Juntos 
Haremos Historia y el presidente de 
México, Andrés Manuel López Obrador, 
esté destacó que el presupuesto de egre-
sos para el 2022 que fue aprobado sin 

-
ñas comunidades con índices de pobreza 
importantes, y atender la demanda de se-
guridad en todo el país sin repartir “mo-

ches” a legisladores como antes.    
Teniendo Palacio Nacional como punto 

de reunión, López Obrador reconoció la 
entrega y entereza que tuvieron los le-
gisladores de Morena, el Partido Verde 
Ecologista de México y el Partido del 
Trabajo, para defender el presupuesto 

-
tos, la seguridad demandada por las fa-
milias.

en esta lucha los partidos opositores y ad-
versarios no se den cuenta de lo “que se 
pierden”, caso contrario a los legisladores 
de Juntos Haremos Historia que tienen la 
“dicha enorme de ayudar al prójimo, y a 
todo el pueblo”.

En el tema de seguridad, López 
Obrador precisó que ahora con esa apro-
bación de recursos, se podrán pasar de 

100 a 140 mil elementos de la Guardia 
Nacional, y además tener donde alojarlos 
con la construcción de Cuarteles.

“No olvidemos que antes, el presu-
puesto se aprobaba con moches, no solo 
era entregarles a cada legislador recursos, 

manejaban el presupuesto del deporte, 
de banquetas y calles, y de infraestruc-
tura, cultura, a cada legislador le daban 
10 o 20 millones de pesos en obras, estos 
iban con un alcalde y gobernador y le de-
cía, tengo esto que medio Hacienda (…) 
me tienes que dar un moche”, citó.

Dentro de estos moches, expuso que 
estaban involucrados desde organizacio-
nes campesinas, así como el “moche” 
para los Grupos Parlamentarios, por eso 
antes el presupuesto se aprobaba por in-
munidad cuando estaba Felipe Calderón 
en el poder.    

En su intervención, el coordinador del 
Grupo Parlamentario de Morena, Ignacio 
Mier Velazco, destacó que la aprobación el 
Presupuesto de Egresos de la Federación 
2022 se dio en congruencia con las nece-
sidades de los mexicanos, y anunció que 
ahora van por sacar adelante la Reforma 
Eléctrica. 

Para esto anunció que en próximos 
días saldrán a los distritos federales elec-
torales para discutir, enriquecer, y debatir 
las bondades que representa la Reforma 
Eléctrica en el país, así como el dejar claro 
que se hará lo mismo con la reforma que 
garantice que la Guardia Nacional quede 
adherida al sector Militar.  AURELIA NAVARRO

EN SU INTERVENCIÓN, EL COORDINADOR DEL GRUPO PARLAMENTARIO DE MORENA, IGNACIO MIER VELAZCO, DESTACÓ QUE LA APROBACIÓN EL PRESUPUESTO DE EGRESOS DE LA FEDERACIÓN 2022 SE DIO EN 
CONGRUENCIA CON LAS NECESIDADES DE LOS MEXICANOS. FOTO: 

San Andrés Cholula, Puebla.- La Presidenta 

Municipal DIF, Lupita Cuautle, presentó la campaña 
“Abrigo Solidario”, como parte de las acciones que 
encabeza el presidente Mundo Tlatehui, orientadas 
a generar equilibrio social en el municipio, a través 
de la participación ciudadana.

Con el propósito de convocar a las familias sa-
nandreseñas a donar ropa invernal a personas de 
escasos recursos, Lupita Cuautle explicó que se tra-
ta de poner en marcha un programa de sensibilidad 
y solidaridad en esta temporada de frío, ya que no 
se puede ser ajeno al sufrimiento de los demás, 
ni desviar la mirada frente a las necesidades del 
prójimo.

Indicó que San Andrés Cholula se caracteriza por 
la nobleza de su gente, por el espíritu solidario y las 
ganas de ayudar, razón por la que el DIF Municipal 
invita al sector empresarial, educativo, organizacio-
nes de la sociedad civil, así como a la ciudadanía en 
general a sumarse a la colecta, “Una chamarra, un 
cobertor o una colchoneta puede ser la diferencia 
entre sufrir las inclemencias del tiempo o dormir 
con plena tranquilidad”, puntualizó.

En ese sentido, mandó un mensaje a las comu-
nidades afectadas por la llegada del frío, reiterando 
que con el apoyo de todos los grupos sociales se 
contribuirá a tenderles una mano fraterna, “No es-
tán solos, el Sistema Municipal DIF, su amiga Lupita 
Cuautle, el equipo de voluntarios y patronos esta-
mos con ustedes”, enfatizó.

Por su parte, Leticia Mojica Zavaleta, secretaria 

del Patronato y Voluntariado del organismo hizo un 
llamado a la sociedad para dar un poco de calor 
a personas en condición vulnerable, a través de la 
donación de un suéter, una chamarra o un cobertor 
en buen estado. Asimismo, agradeció el compromi-
so del Patronato y Voluntariado para promover las 
causas sociales que más atención requieren.

Cabe señalar que la campaña estará vigente del 
16 al 30 de noviembre de 2021 y contará con cuatro 
centros de acopio ubicados en el Palacio Municipal, 
DIF Municipal, Casa de Día y La Vista Country Club, 
en un horario de 9 a 17 horas. Para mayores infor-
mes o solicitar la instalación de un módulo de reco-
lección en su localidad la gente podrá comunicarse 
al número 222 296 6234.

A la presentación de la colecta acudieron Aldahí 
Berenice Flores Ramos, coordinadora y directora de 
Casa de Día; Jessica María de Lourdes Cerón Rojas, 
coordinadora de Desarrollo Comunitario e integran-
tes del Patronato y Voluntariado del DIF Municipal.  
       REDACCIÓN
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Solo pensamos: Bueno, deberíamos 
darle una oportunidad a esto. Fred-
die parece estar dispuesto. ¿Por qué 
no lo intentamos?”.

“No sabíamos que allí estaba ocul-
to este increíble compositor con 
esta increíble sensibilidad musical”, 
expresa Taylor. “Era un encanto es-
tar cerca de él, era la fuerza motora 
de la banda en los primeros días”.

Después de que Deacon com-
pletó la alineación de la banda, 
a principios de 1971, Queen fue 
contratada por EMI Records. Una 
combinación de abrirle a Mott the 
Hopple y un sencillo exitoso, “Ki-
ller Queen”, en 1974 resultó ser el 
parteaguas. “Pudimos ver que está-
bamos formando una base de ad-
miradores”, dice Taylor. “Teníamos 
mucha arrogancia en el escenario. 
Definitivamente había estilo allí. 
Pero, en realidad, cuando estába-
mos haciendo el segundo y tercer 
disco, pensamos: Tenemos un al-
cance considerable y podemos ha-
cer cosas en verdad buenas”.

Queen logró el superestrellato 
con su exitoso álbum de 1975, A 
Night at the Opera, y su sencillo 

“Bohemian Rhapsody”. Escrita por 
Mercury y acompañada por un no-
vedoso video musical, la canción de 
casi seis minutos en la que el rock 
se fusionó con la ópera pasó nueve 
semanas en el número uno de las 
listas británicas. “Pensamos: Esto 
es grandioso”, recuerda May de 
aquel momento cuando Mercury le 
presentó su canción a la banda. “Y 
todos pusimos nuestros corazones 
y almas para darle vida. Fue solo la 
emoción de desarrollarla. Me senté 
en el cuarto de control mientras 
los tres chicos montaban la pista 
básica, y es inmaculada. Vi eso su-
ceder y pensé: Bien, voy a entrar allí 
dentro de poco, y también daré lo 
mejor de mí”.

“En realidad, no nos habíamos 
percatado del todo de cuán lejos 
la iba a llevar Freddy con la sec-
ción operística”, comenta Taylor. 

“Pero en cuanto me tocó la estro-
fa: ‘Mama, just killed a man...’ 
(mamá, acabo de matar a un 
hombre), solo pensé: Esa es una 
buena canción”.

Después del éxito de “Bohemian 
Rhapsody”, Queen se embarcó 
en una serie de álbumes exitosos 
(A Day at the Races, News of the 
World, Jazz), sencillos (“Somebody 
to Love”, “Don’t Stop Me Now”, “Fat 
Bottomed Girls”) y giras por el Rei-
no Unido, Estados Unidos y Japón. 

Con sus atuendos llamativos y 
audaz presencia escénica, Mercury 
se convirtió en una celebridad que 
vivió la vida al máximo, a la vez que 
mantenía a la prensa preguntándo-
se sobre su sexualidad. “Yo no voy a 
ser una estrella”, declaró él una vez. 

“Voy a ser una leyenda”.
En 1980 Queen llegó a la cima de 

su popularidad en Estados Unidos 
con The Game, su grabación más 
estilísticamente diversa hasta en-
tonces. Llegó al número uno en la 
lista de álbumes de Billboard y dio 
dos grandes éxitos: “Crazy Little 
Thing Called Love” y su sonido a 
rockabilly antiguo, y “Another One 
Bites the Dust”. 

May recuerda: “Fue maravilloso 
que ‘Crazy Little Thing Called Love’ 
fuera un éxito en Estados Unidos 
cuando todavía estábamos mez-
clando el resto de [la grabación]. 
Así que fue una inyección asom-
brosa en el brazo pensar: Vamos a 
sacar este álbum, y ya tenemos un 
sencillo número uno. Eso es increí-
ble”. Taylor añade: “Fue maravillo-
so cuando llegamos a Nueva York y 
tocamos unas cuantas noches en el 
Madison Square Garden. Uno pien-
sa: Oh, creo que ya la hicimos”.

En la década de 1980 Queen si-
guió produciendo éxitos y hacien-
do giras por Europa, Japón y Suda-
mérica; su actuación en Live Aid en 
el Estadio Wembley de Londres en 
1985 fue un momento destacado en 
su carrera. 

“Siempre estábamos listos para 
un renacimiento todo el tiempo”, 
dice May sobre esa década. “Que-
ríamos mantener el lienzo tan am-
plio como fuera posible. Nunca le 
dimos un respiro y no nos permi-
tiríamos mutuamente un respiro. 
Somos muy críticos unos de los 
otros y no habríamos permitido 
que unos u otros repitieran viejos 
triunfos. Por suerte para nosotros, 
teníamos el tipo de público que iba 
a la par con eso y no quería que nos 
repitiéramos. Ellos querían que no-
sotros siempre encontráramos un 
terreno nuevo”.

La Gira Mágica de la banda en 
1986 fue la última en contar con la 
alineación original. Para 1990, Mer-
cury dio positivo al VIH y su salud 
era frágil. Antes de su muerte, el 24 
de noviembre de 1991, a los 45 años 

—un día después de que anunció 
públicamente que tenía sida—, 
Mercury y la banda habían lanzado 
el brillante álbum Innuendo. 

“Fue difícil”, recuerda Taylor. “To-
dos estábamos muy conscientes de 
que Freddie no era él del todo. Lo 
más difícil en realidad fue después 
de que Freddie murió, decidimos 
que debíamos terminar el trabajo 
que empezamos con él, que es bási-
camente el álbum Made in Heaven 

Cultura QUEEN 50

“Freddie era el hombre 
más valiente que he 
conocido en mi vida”.

PARTE I
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[de 1995]. Fue muy extraño oír esa 
voz salir de la cinta. Todos [pensa-
mos]: ‘Vamos a completar esta gra-
bación’. Me complace que lo haya-
mos hecho”.

“Freddie era el hombre más va-
liente que he conocido en mi vida”, 
dice May. “Nunca se quejó de la po-
sibilidad de dejar este planeta de-
masiado pronto. Él solo siguió con 
su obra, amaba su música, y eso era 
todo en lo que él quería pensar”.

Mercury habría cumplido 75 
años el 5 de septiembre de este año. 

“El mundo gira de una manera ex-
traña, ¿no es así?”, expresa Taylor. 

“Él parece ser más legendario aho-
ra que cuando estaba vivo”. 

May añade por su parte: “Pienso 
que la gente se está percatando cada 
vez más del talento extraordinario 
que él tenía. Hubo mucha gente que 
subestimó a Freddie durante su vida. 

Era muy llamativo y en la superficie 
un espectáculo, pero había mucha 
profundidad allí también”.

Después de una pausa por el res-
to de la década de 1990 que los vio 
seguir proyectos de solistas, May y 
Taylor revivieron a Queen, primero 
haciendo gira con el cantante Paul 
Rodgers, en 2005, y luego con Adam 
Lambert, en 2012.  “Él es uno de los 
cantantes más grandiosos que yo 
haya encontrado jamás”, dice Taylor 
sobre Lambert. “La voz es hermosa 
y su rango es insuperable. Él no 
trata de ser Freddie. Él es su propia 
persona y funciona a la perfección 
con nuestro material. En verdad es 
un matrimonio muy afortunado”.

Mientras tanto, la banda no da 
señales de bajar la velocidad con su 
próxima gira, así como la posible 
publicación de un archivo de gra-
baciones en vivo en el horizonte. 

“Nuestra intención es seguir to-
cando siempre y cuando sintamos 
que lo hacemos con el estándar 
requerido”, comenta Taylor. “Si me 
sintiera incapaz de tocar a un ni-
vel alto, pienso que entonces será 
cuando nos retiremos”.

“A pesar de toda la pompa y cir-
cunstancia y relumbrón con los que 
está asociado Queen, pienso que 
somos en gran medida una banda 
de la gente”, concluye May. “Pienso 
que hablamos sobre las esperanzas 
y sueños y decepciones y dolores de 
la gente normal. Es muy afortuna-
do que tengamos ese contacto con 
todos, sin importar la edad, el color 
o el credo. Sobre todo, la edad. Pare-
ce que tenemos admiradores desde 
siete años hasta cerca de 97. Así que 
somos muy afortunados”. 

P U B L I C A D O  E N  C O O P E R A C I Ó N  C O N  N E W S W E E K 
P U B L I S H E D  I N  C O O P E R A T I O N  W I T H  N E W S W E E K

QUEEN 
un festejo de oro
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PRETENDÍA 
COMPRAR UN AUTO 
POR INTERNET; 
TERMINÓ ASALTADO 
Y BALEADO EN 
TEXMELUCAN

La víctima fue interceptado por 
varios sujetos armados, quienes 
lo amagaron y lo despojaron de 
dinero y teléfonos celulares

San Martín Texmelucan, Pue. Un hombre 
que pretendía comprar un auto ofertado a 
través de redes sociales, terminó asaltado 
y con un disparo en la pierna derecha en 
calles de Santa María Moyotzingo, junta 
auxiliar de Texmelucan.

Apoyado por paramédicos de 
Protección Civil y Policías municipales este 
hombre de 50 años de edad, fue traslada-
do a un hospital del municipio.

 CAROLINA GALINDO

Se preparan en Texmelucan para el 
desfile de la Revolución Mexicana

24 escuelas han confirmado su participación

Texmelucan, Pue. La regidora de 
Educación en San Martín Texmelucan, 
Hilda Guadalupe Cortés Reyes, informó 
que ya se realizan los preparativos para el 

Informó que se concretó la primera re-
unión con los directivos para informarles 
el recorrido y el protocolo a seguir para 
que el evento se desarrolle sin incidentes.

La regidora apuntó que tras haberse 

dado el anuncio por parte del gobernador, 
el área a su cargo se dio a la tarea de en-
viar la convocatoria a las escuelas de las 
cuales 24 han aceptado participar en el 

pocos y esto de alguna manera facilitará 

La regidora de Educación, dijo que 
con este evento se estará reactivando 
también la economía del municipio, aun 

cuando algunas escuelas participarán con 
los alumnos pues algunas de estas fueron 
saqueadas y dejadas sin instrumentos, no 
obstante su participación será de suma 
importancia.

Apuntó que ha hecho hincapié en pe-
dir a la ciudadana en que se abstenga del 
uso de artículos como el confeti o las es-
pumas que puedan provocar el desorden. 

 CAROLINA GALINDO
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RECOLECTAN APOYOS para 
albergues de perros en Atlixco

El alimento recolectado 
será para los refugios de 
“Huellitas de Amor”, que 
tiene aproximadamente 12 
perritos y “Pet Clown”

Atlixco, Pue. En acciones para el bien-
estar animal y apoyar a los refugios que 
albergan a perros en situación de calle, 
el Ayuntamiento de Atlixco en colabora-
ción con Cinépolis y Distribuidora Corazón 

Films, llevaron a cabo la proyección de una 
película a través de la cual se logró reco-
lectar un total de 104 kilogramos de cro-
quetas que apoyarán a las Asociaciones 
Civiles “Huellitas de Amor” y “Pet Clown”.

Este proyecto forma parte de las ac-
ciones que la administración municipal 
lleva a cabo para abordar y darle solución 
a la problemática de la población canina. 
La idea es generar alianzas que permitan 
tener soluciones viables y sostenibles.

La ciudadanía atlixquense arropó muy 

bien esta iniciativa, ya que incluso días 
después del cierre de la invitación y la 
correspondiente asignación de lugares, 
las familias seguían solicitando entradas 
a cambio de kilos de croquetas.

Cabe destacar que en esta ocasión, 
el alimento recolectado será para los re-
fugios de “Huellitas de Amor”, que tie-
ne aproximadamente 12 perritos y “Pet 
Clown” que cuida alrededor de 25 perri-
tos, la mayoría de ellos seniles. 

         PAOLA AROCHE

Matan a tiros a 
tamalero en Chietla; 
el responsable huyó

El tamalero se dirigía a la 
clínica IMSS de la Villa 
de Atencingo cuando fue 
acribillado a tiros por un sujeto 
desconocido

Atencingo, Pue. Esta mañana de martes 
16 de noviembre fue ultimado a tiros un 
vendedor de tamales y atoles cuando 
se dirigía a la clínica IMSS de la Villa 
de Atencingo, municipio de Chietla, en 
inmediaciones de la colonia Reforma 
Agraria.

A muy temprana hora el tamalero 
mientras empujaba su triciclo fue acribi-
llado a tiros por un sujeto desconocido, 
únicamente los vecinos escucharon los 
disparos y reportaron a las autoridades, 

hombre.
Se espera la llegada de Peritos de la 

Fiscalía General del Estado de Puebla para 
realizar las diligencias del levantamiento 
del cadáver, al momento se desconoce la 
identidad de la víctima.  REDACCIÓN



EL PRÓXIMO 25 de noviembre en 
Chile se llevará a cabo la audiencia de 
juicio de extradición del exdiputado 
Mauricio Toledo, quien está señalado 
por enriquecimiento ilícito, informó la 
Fiscalía de la Ciudad de México.

Ulises Lara, vocero de la depen-
dencia, indicó que la Fiscalía General 

-
calía capitalina que el 28 de octubre 
se presentó en tiempo y forma, ante 
la Secretaría de Relaciones Exteriores, 

-
tradición del también exalcalde de 
Coyoacán.

Agregó que la misma fuera emitida 
por los conductos diplomáticos al go-
bierno de la República de Chile.

“El 11 de noviembre, la Fiscalía 
Nacional de la República de Chile 
informó que ya fue entregado a la 
Corte Suprema el expediente de for-
malización del pedido de extradición 
de México en contra del exalcalde de 
Coyoacán”, dijo.

-
tregó a la FNR información de cinco 
agentes de la policía de investigación 
y dos peritos en materia de contabili-
dad para que se determine qué servi-
dores públicos rendirán su declaración 
en la audiencia de extradición.

de la audiencia sea favorable y que 
Mauricio Toledo sea repatriado para 
que se presente ante el juez de con-
trol que lo requiere.

El 25 de enero, Ernestina Godoy, 
titular de la Fiscalía, informó que el 
4 de septiembre del 2020 el Fiscal 
para la Investigación de los Delitos 
Cometidos por Servidores Públicos 
inició una carpeta de investigación en 
contra de Toledo, en la cual se acre-
ditó que la persona imputada contaba 
con inmuebles, cuyo valor excedía a 
los ingresos legalmente manifestados 
como servidor público.

La investigación, dijo Godoy, in-
cluye el análisis de las declaraciones 
patrimoniales presentadas por Toledo 
Gutiérrez de 2006 a la fecha; informa-
ción registral y notarial de diversos in-
muebles dada por el Registro Público 
de la Propiedad y del Comercio.

El 11 de agosto, la Cámara de 
Diputados aprobó el desafuero del ex-
delegado; ese mismo día se informó 
que Toledo se encontraba en Chile.

Entonces, el exdelegado dijo que 
su salida a Chile se debió a compromi-
sos que tenía con anticipación, pues 
argumentó que sus padres son de na-
cionalidad chilena.

El 24 de agosto, la Secretaría General 

detención del diputado desaforado del 
PT, Mauricio Toledo, quien es acusado 
de enriquecimiento ilícito.

La Fiscalía de la Ciudad de México 
dio a conocer que la publicación de 

-
cará su detención conforme a trata-
dos internacionales, “ya que no pue-
de ser asegurado con el apoyo de la 

esa herramienta de búsqueda interna-
cional tiene en la República de Chile”. 

 REDACCIÓN ANIMAL POLÍTICO
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EL EXDIPUTADO MAURICIO TOLEDO ES SEÑALADO EL EXDIPUTADO MAURICIO TOLEDO ES SEÑALADO 
POR SU PRESUNTA PARTICIPACIÓN EN EL DELITO POR SU PRESUNTA PARTICIPACIÓN EN EL DELITO 

DE ENRIQUECIMIENTO ILÍCITO, INFORMÓ LA DE ENRIQUECIMIENTO ILÍCITO, INFORMÓ LA 
FISCALÍA DE LA CUIDAD DE MÉXICO.FISCALÍA DE LA CUIDAD DE MÉXICO.
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